



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Gestion de crise

Inauguration des nouvelles infrastructures de conduite et finalisation du projet ECAVENIR

Le Canton de Vaud a franchi une étape majeure dans sa préparation à la gestion de crises avec l'inauguration officielle des nouvelles infrastructures de conduite au sein de l'Alarm Receiving Center (ARC), où sont déjà regroupées les centrales d'urgence. Ce projet marque une avancée décisive dans la coordination des acteurs de la sécurité au profit de la protection de la population.

Pour assurer une réponse rapide aux urgences et une coordination optimale entre les acteurs clés en cas d'événement sortant de l'ordinaire, le Conseil d'État a tenu à se doter d'un outil à la fois performant et à la pointe de la technologie.

Dernier jalon du projet ECAvenir de regroupement des centrales d'urgence, le TOC (pour *Tactical Operations Center*, ou Traitement des opérations en cours) a été inauguré et présenté aux médias ce lundi 3 mars. Il permet de garantir une gestion intégrée et fluide des situations d'urgence tout en anticipant les défis sécuritaires à l'horizon 2035. La synergie de ces infrastructures, ultramodernes et sécurisées, améliore significativement la coordination des différents partenaires sécuritaires, facilite les échanges d'informations et optimise la gestion des crises sur un site unique. Ces infrastructures respectent la norme européenne EN 50518, la plus exigeante en la matière.

La fréquence croissante d'événements sortant de l'ordinaire, liés notamment aux changements climatiques, souligne l'importance de la coordination et de la gestion de crise. Il est essentiel de placer cette dernière au premier plan afin de relever efficacement les défis à venir. L'objectif principal reste d'assurer la protection de la population sur tout le territoire vaudois.

Un outil à la hauteur des enjeux futurs

Convaincu que ces infrastructures répondront durablement aux besoins sécuritaires du canton, le Conseil d'État exprime sa reconnaissance à l'ensemble des équipes impliquées dans la conception et la réalisation du projet. L'inauguration de ces

infrastructures de conduite et de gestion de crise marque la fin d'ECAVENIR, projet inédit et novateur, ainsi qu'une avancée déterminante pour la sécurité et la résilience du canton de Vaud, en dotant les services concernés d'un environnement de travail à la hauteur des défis de demain.

Bureau d'information et de communication de l'État de Vaud

Lausanne, le 03 mars 2025

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

DJES, Vassilis Venizelos, conseiller d'Etat

DJES, Denis Froidevaux, chef de l'Etat-major cantonal de conduite

Laurent Fankhauser, directeur de la division défense incendie et secours, ECA Vaud

TÉLÉCHARGEMENT(S)